



> EDITO

L'APVF PRÉPARE LES FÊTES DE FIN D'ANNÉE

Chaque année, les Volailles Festives constituent un temps fort pour la communication de l'APVF auprès du grand public. La période des fêtes de fin d'année, toujours très plébiscitée par les consommateurs, constitue un enjeu majeur pour la filière qui doit fournir ces tables conviviales. À la suite d'une année particulièrement complexe, due à la crise d'influenza aviaire, il est plus qu'important de continuer à soutenir notre filière, valoriser l'origine France et la qualité exceptionnelle de nos festives. C'est pourquoi l'APVF mobilise sa prise de parole à venir pour valoriser les volailles disponibles dans ce contexte (www.volailles-festives.fr).

Sébastien Verdier
Président de l'APVF

LES VOLAILLISSIMES : 3 NOUVEAUX TÉMOIGNAGES !

Directeur d'entreprise agroalimentaire, artisan-volailleur et artisan-boulangier, leur point commun : ils ont dit « Oui ! » à la Volaille Française !

Découvrez les **trois nouveaux témoignages vidéo** qui valorisent les bonnes pratiques des professionnels récompensés Volailissimes !



> Voir les vidéos témoignages

LA VOLAILLE FRANÇAISE AU CONGRÈS RHD !



> En savoir plus

Le **lundi 5 décembre**, la Volaille Française sera présente au Congrès RHD organisé par Néo Restauration afin d'aborder différentes thématiques que défend la filière. Rendez-vous au Cercle d'Aumale à Paris à 11h45 pour une table ronde autour de l'alimentation bio, des circuits courts, des produits locaux... et de leurs impacts sur les business-modèles.

De nouvelles informations seront disponibles très prochainement !

ÉTUDE ROAMLER : LES RÉSULTATS SONT LÀ !

Pour la 5^{ème} année consécutive, l'APVF renouvelle son relevé linéaire avec Roamler afin d'observer l'évolution du logo Volaille Française sur les produits en libre-service et transformés dans les GMS. L'observation s'est déroulée du 4 avril au 1^{er} mai 2022.



> Consulter les résultats de l'étude Roamler

DE NOUVELLES ACTUALITÉS SUR LE SITE VOLAILLE-FRANCAISE.FR

> Lire les actualités

La rubrique « Actualités » est à disposition sur le site de la volaille-francaise.fr. Campagne, blog, actions... Suivez toutes les actualités de la filière !

ACTUS FILIÈRE

>> CIPC : DÉPLOIEMENT DE SA CAMPAGNE EUROPÉENNE

Le Comité Interprofessionnel du Poulet de Chair fait partie des trois organisations avicoles ayant pour objectif de mener à bien le programme « SUST EU POULTRY ». Cette campagne vise à promouvoir la viande de volaille et les méthodes de production européennes tout en valorisant son engagement à contribuer à l'établissement d'une industrie agroalimentaire plus durable et respectueuse de l'environnement en Europe.

> Plus d'informations sur la campagne



>> CIP : NOUVEAU COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Retrouvez le communiqué de presse publié par le Comité Interprofessionnel de la Pintade concernant les repas anti-gaspi avec cette Volaille Française dans les restaurants !

> Communiqué de presse

>> CNPO : LE SUCCÈS DE L'ŒUF DANS LE MONDE

Le Comité National pour la Promotion de l'Œuf a publié sa dernière plaquette sur le succès de l'œuf dans le monde entier.



Interprofession des Oeufs

> Lire la plaquette

S'INSCRIRE À LA NEWSLETTER

www.volaille-francaise.fr

